

Nouveaux supports d'affichage de bâches dans la ville



Depuis début mai, trois espaces sont désormais dédiés à l'affichage de bâches dans la ville, permettant ainsi de promouvoir les événements locaux, tout en respectant le cadre naturel de la commune.

Les structures ont été réalisées et posées en régie, par les agents des services techniques de la commune.

Trois secteurs sont identifiés : le rond-point de la Filerie, à l'entrée de la rue de la Petite Porte ; le long de la RD347, près du parking du stade Roger Serreau ; le long de la D59, en provenance de Baugé, à proximité du city stade.
Les premières bâches ont déjà été installées.

Ce nouveau dispositif est encadré par un règlement d'affichage visant à garantir une utilisation harmonieuse et conforme aux codes de l'environnement et de l'urbanisme.

Les demandes de réservation d'espace doivent impérativement être envoyées à services.techniques@beaufortenanjou.fr et respecter le règlement d'affichage.

Toutes les associations ont été informées, par courrier électronique, de la mise en place de ce nouveau dispositif.

Plus d'informations : [cliquez ici](#)